

impossible que la contemplation constante du divin Cœur, ainsi que la connaissance plus intime de ses perfections et de son ineffable amour, ne brise pas l'élan des passions impétueuses et ne constitue pas un aiguillon dans la recherche de la vertu.

Des groupements analogues pourront être établis entre les adultes qui font partie des diverses "sociétés catholiques."

Du reste, aucun des pieux exercices que nous avons énumérés n'est formellement prescrit par le Saint-Père. Il se fie entièrement à la prudence et à la sagacité des évêques, à leur zèle ardent et dévoué. Il ne souhaite qu'une chose, à savoir que la piété envers le Cœur très sacré du Seigneur Jésus ne cesse de se fortifier et de fleurir parmi les peuples chrétiens.

En attendant, je souhaite à Votre Grandeur, du fond de l'âme, une longue félicité.

De Votre Grandeur, le Frère,

Cardinal MAZZELLA, *évêque de Préneste, préfet.*

D. PANICI, *secrétaire.*

A Rome, secrétariat de la Sacrée Congrégation des Rites, le 21 juillet 1899.

